

*Celebran en Cuba aniversario del
triunfo de la Revolución
Sandinista*



Imagen: Prensa Latina.

La Habana, 19 jul (RHC) El ministerio cubano de Relaciones Exteriores felicitó este sábado al hermano pueblo de Nicaragua en ocasión del aniversario 46 del Triunfo de la Revolución Sandinista.

El ministro del Minrex, Bruno Rodríguez, expresó en la red social X su regocijo por la efeméride y ratificó su respaldo a la defensa de la soberanía y el bienestar del pueblo nicaragüense.

Por su parte el secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista, Roberto Morales, envió una especial felicitación «a los miembros del Frente Sandinista de Liberación Nacional» y recordó que siempre podrán contar con el apoyo y la solidaridad de Cuba.

Cuando triunfó la Revolución Sandinista quedaron atrás medio siglo de destrozos provocados por el régimen de Somoza. Este hecho cambió la historia de Nicaragua de manera radical.

El legado antimperialista y de liberación nacional de Augusto César Sandino (1895-1934) fue esencial para derrocar, años después, a la dictadura. Tras su victoria vinieron días difíciles, pero su pueblo mantuvo la capacidad de construir su propio destino.

Nicaragua no está dispuesta a ser esclava ni a obedecer dictados externos, pues su pueblo quiere continuar construyendo su propia sociedad con libertad, solidaridad y equidad.

La Revolución Sandinista es una realidad histórica que no puede obviarse, un proceso de cambios que empoderó al pueblo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/387617-celebran-en-cuba-aniversario-del-triunfo-de-la-revolucion-sandinista>



Radio Habana Cuba